

2020年10月30日

寄附者からのメッセージのご紹介

「東京都立大学 新型コロナウイルス緊急支援基金」におきましては、卒業生をはじめ、数多くの方々からのご協力により、コロナ禍で学業を続ける本学学生への支援の輪が広がっており、現在、350名を超える方から多額のご支援をいただいております。

この度ご寄附いただいた方々からは、多額のご寄附だけでなく、心のこもった温かいメッセージも頂戴しております。そのメッセージからは、学生の経済的な不安を少しでも取り除きたい、コロナ禍でも学業・学生生活をぜひ続けてほしいという想いが伝わってきました。

ここに、寄附者の方々から頂戴した心のこもった温かいメッセージの一部をご紹介します。ご紹介させていただき、寄附者の方々へ改めて感謝申し上げますとともに学生へのエールを送りたいと思います。

～メッセージ～

- ・ 都立大生の皆様が経済的な問題に悩まされることなく、学生生活を送って頂くための一助になれば幸いです。
- ・ 本日、経済的な理由で大学をやめざるをえない学生がでない事を願いつつ、寄付させていただきました。宜しく願い申し上げます。
- ・ 寄付金がコロナで影響を受けた学生の皆さんの助けになれば幸いです。
- ・ 未来ある学生の支援に活用頂ければと思います。
- ・ 卒業生です。同窓会のご案内によりこのたびの「新型コロナウイルス緊急支援基金」として微力ながら支援させていただきました。
- ・ 「東京都立大学 新型コロナウイルス緊急支援基金」に対して細やかながら寄付させていただきました。貴校学生の皆様のお役に少しでも立てれば幸いに存じます。
- ・ 学生の方々を支援したく、寄付させていただきました。
- ・ 新型コロナウイルス緊急支援基金へ寄附いたしました。学生の支援に活用ください。
- ・ 学生支援のために使用していただければ幸いです。
- ・ 学生の一助になれば幸いです。
- ・ 「東京都立大学 新型コロナウイルス緊急支援基金」の趣旨に賛同し寄附させていただきます。
- ・ 学生の支援に少しでもお役にたちますよう、よろしくお取り計らいくださいますよう、お願い申し上げます。
- ・ 少ない額ではありますが学生たちの支援に繋がる事を切に願います。

コロナ禍の中でも学業に励む学生への益々のご支援をお願いさせていただくとともに、改めて学生へのエールとなるメッセージをいただきましたら幸いです。

○「東京都立大学 新型コロナウイルス緊急支援基金」へのご支援のお願い
<https://www.houjin-tmu.ac.jp/covid-19-fund/>

○寄附者の方々からの学生へのメッセージ受付及び問い合わせ先：
東京都立大学法人 経営企画室 houjin-info@jmj.tmu.ac.jp